



Le retour en France

publié le 23/03/2016

Après une traversée en 25 minutes de la Manche par Eurotunnel, nous sommes arrivés à Calais à 13 h 15.
Après tout un après-midi sur la route nous avons pu poser nos valises à l'Auberge Grand Camp Maisy à 19 h 15
Repas, installation dans nos chambres et détente.
A demain pour de nouvelles visites.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.